

Bürgerliste in Aarbergen

An den Vorsitzenden
der Gemeindevertretung Aarbergen
Holger Andréé
Rathausstr. 1

Aarbergen, 02.12.2017

65326 Aarbergen

Antrag:

Entwicklung des Gebietes Untig Mühl

Sehr geehrter Herr Andréé,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung
der Gemeindevertretersitzung am 14.12.2017:

Die Gemeindevertretung möge wie folgt beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt mit Vertretern von ACO und dem bisher in den Gremien nicht bekannten „Investor“ Kontakt aufzunehmen und diesen einzuladen.

Es wird gewünscht die Planungen für das Gebiet Untig Mühl den Gremien der Gemeinde Aarbergen, hier namentlich dem Gemeindevorstand, der Gemeindevertretung und den betroffenen Ortsbeiräten explizit vorzustellen und zu erläutern. Ein Termin ist kurzfristig gewünscht.

Es muss auch deutlich gemacht werden, dass es bisher keinen Beschluss für den Umzug der Verwaltung oder den Neubau eines Rathauses gibt.

Begründung:

Nachdem von der CDU und vom Bürgermeister Informationen an die Bürger und die Presse herausgegeben wurden, erscheint es an der Zeit auch die Gremien endlich offiziell einzubeziehen und diesen Informationen aus erster Hand zukommen zu lassen.

Es handelt sich um ein für die Entwicklung der Gemeinde wichtiges Projekt, so dass es seriös und angemessen ist, alle gewählten Bürgervertreter entsprechend frühzeitig und in den Informationsfluss einzubinden. Es stellt sich auch die Frage ob eine Bürgerversammlung nach HGO abzuhalten wäre.

Die Bürgerliste will mit diesem Antrag ermöglichen, in einen sachlichen und Ergebnis offenen Prozess eintreten, um eine fundierte Entscheidung vorzubereiten bzw. vorbereiten zu können. Zumindest sollte es Ziel sein einen Grundsatzbeschluss zu fassen damit die ver- /handelnden Personen über ein Mandat verfügen.

Mit freundlichen Grüßen
Bernd Seel / Fraktionsvorsitzender

